

LOS 4 TÉRMINOS DE LOS PROBLEMAS

SUBTÍTULO: LA INCONSCIENCIA QUE ALEJA DE LA RAIZ

TRATADO FILOSÓFICO/ESPIRITUAL

[TÉRMINO PRIMERO] - LAS RAÍCES NEGRAS

Son aquellas que son causa de un problema, y estas causas están basadas en acciones/decisiones. Las raíces negras están basadas más en situaciones individuales, ya que parten de un asunto particular que tiene impacto negativo en su portador o en la familia de éste.

EJEMPLO DE RAÍCES NEGRAS:

- *UN MATRIMONIO FRACASADO POR CAUSA DE UNA MUJER RENCOROSA
- *UNA FAMILIA EN RUINA POR CAUSA DE UN PADRE ALCOHÓLICO
- *UNA MADRE SOLTERA POR CAUSA DE ACTITUDES ULTRA-FEMINISTAS O POR CAUSA DE UN HOMBRE IRRESPONSABLE
- *NIÑOS TARDOS EN LA ESCUELA POR CAUSA DE PADRES QUE NO DAN EL TIEMPO SUFICIENTE
- *MUERTES EN HOSPITAL POR NEGLIGENCIA MÉDICA
- *FALTA DE DINERO POR NO QUERER O NO PODER TRABAJAR
- *FALTA DE DESARROLLO MINISTERIAL EN UNA IGLESIA, POR CAUSA DE UN PASTOR CORRUPTO.

Los ejemplos pasados son raíces negras de acción, o “causas de acción”, es decir, causas que subsisten por acciones basadas en la negligencia, irresponsabilidad, avaricia, rencor, pereza, etc.

PERO HAY UNA RAÍZ MÁS PELIGROSA Y QUE HA CAUSADO MÁS DAÑO:

[TÉRMINO SEGUNDO] - LA RAÍZ DE LA INCONSCIENCIA

Esta raíz es de índole espiritual, y sugiere una interiorización más fuerte. Jesucristo enseñó: “ama a tu prójimo como a ti mismo”, y usó la historia del Samaritano que ayuda a una persona sin importarle sus creencias o identidad nacional. Amar a mi prójimo como me amo a mí, implica estar consciente del factor ‘alma’, campos inmateriales de las emociones y sentimientos que me conectan a la persona (*Ejemplo: preocuparme por*

alguien desconocido a quien lo dañaron físicamente de forma injusta). La raíz de la inconsciencia, al llamarla de "índole espiritual", refiero a que está basada en una doctrina cristiana, sin embargo este tipo de concientización no únicamente la logran personas del campo espiritual, sino que nos referimos en general a una interiorización anormal, donde nosotros, los espirituales, o las personas no-espirituales, vivimos sucesos o estudios que nos ayudan a tomar consciencia sobre asuntos que antes no habíamos tomado.

En nuestro cerebro podemos reflexionar sobre las causas de los problemas, O NO REFLEXIONARLAS. Ambos planos, el de reflexión conclusiva y el de NO reflexión, los seccionaremos y aplicaremos a los dos tipos de raíz: raíz negra y raíz de inconsciencia.

El plano mental de las causas -para comprenderlo mejor - suele encuadrarse dentro de DOS TÉRMINOS PSÍQUICOS (mentales). Ejemplo en la tabla siguiente:

TÉRMINO PSÍQUICO	RAÍZ NEGRA	RAÍZ DE INCONCIENCIA
<p><u>CAUSA SISTEMATIZADA</u></p> <p>ES EL ESTUDIO DE UNA SITUACIÓN PROBLEMÁTICA A BASE DE UNA PROFUNDA REFLEXIÓN. ESTE CONOCIMIENTO SE CLASIFICA EN FALLOS Y ACIERTOS CONTUNDENTES, Y DESPUÉS DE ESCUDRIÑADO SE CONCLUYE LA CAUSA (raíz negra).</p>	<p>COMUNMENTE TOMAN CONSCIENCIA DE ESTO, LAS PERSONAS ESPIRITUALES, FILÓSOFOS, PSICÓLOGOS, PSIQUIATRAS, RELIGIOSOS, POLÍTICOS, POR CAUSA DE LA CONSTANTE REFLEXIÓN, Y LLEGAN A <u>LAS CAUSAS SISTEMATIZADAS</u>.</p> <p>(ver TÉRMINO PRIMERO)</p>	<p>LAS CONCLUSIONES QUE SURGEN DESPUÉS DE SER LIBRES DE ALGÚN TIPO DE RAÍZ DE INCONCIENCIA, SE BASAN EN PONERLE ATENCIÓN A LO QUE DIRECTAMENTE NO NOS CAUSA UN PROBLEMA COMO INDIVIDUOS, PERO QUE SI NOS AFECTA AUNQUE SEA EN UN PORCENTAJE MÍNIMO, Y EN MAYOR A OTROS.</p> <p>(ver TÉRMINO SEGUNDO)</p>
<p><u>CAUSA NO SISTEMATIZADA</u></p> <p>AQUÍ SE VIVEN TODAS LAS CONSECUENCIAS SIN TENER CONSCIENCIA DE LAS CAUSAS</p>	<p>AQUÍ VIVEN LAS PERSONAS CIVILES COMUNES (incluyendo los RICOS) QUE VIVEN UNA VIDA INDIVIDUALISTA, ES DECIR, ENFOCADA EN SOLAMENTE SUS INTERESES, FAMILIA Y VIDA PERSONAL. HABLAMOS DE LA MAYORÍA, DEDÍQUENSE A LO QUE SE DEDICAN, CREEN EN LO QUE CREEN.</p>	<p>ES IMPOSIBLE PARA LOS INDIVIDUALISTAS, PODER VER MÁS ALLÁ DE SÍ MISMOS. ESTUDIAR LAS RAÍCES DE INCONCIENCIA ES PARA UNA PERSONA QUE YA TRABAJÓ EN SUS PROPIAS RAÍCES NEGRAS. SIN EMBARGO, UNA PERSONA QUE ESTÁ EN EL TÉRMINO PSÍQUICO DE "CAUSA NO SISTEMATIZADA", JAMÁS PODRÁ ENCONTRAR LA RAÍZ INCONSCIENTE SI NI SIQUIERA HA LOGRADO VER LAS RAÍCES NEGRAS.</p>

EJEMPLOS DE RAÍZ DE LA INCONSCIENCIA:

- *VICIOS PROPIOS O AJENOS CAUSADOS POR LA INMADUREZ
- *SUICIDIOS POR CAUSA DE NO HABER ESTADO AHÍ PARA ESAS PERSONAS
- *PROBLEMAS LEGALES CAUSADOS POR LA IGNORANCIA SOBRE LA LEY
- *SUFRIMIENTO HUMANO POR FALTA DE CONOCIMIENTO CIENTÍFICO
- *REPETICIÓN DE PERCANCES SOCIALES POR DESCONOCIMIENTO DE LA HISTORIA
- * ABUSO INFANTIL POR FALTA DE JUSTICIA E INVESTIGACIÓN
- *POBREZA EXTREMA POR MALA DISTRIBUCIÓN DE LOS RECURSOS (POCOS TIENEN LA MAYOR PARTE DE ELLOS)

[TÉRMINO TERCERO] RAÍZ DE LA INCONSCIENCIA PUEDE TRADUCIRSE COMO “RAÍZ DEL OLVIDO”

Esta raíz está basada en un completo trasfondo espiritual. En KATANOISIS, manual para el iniciado, encontramos la historia del “mar del olvido”, del cual bebió Lucifer. La peor inconsciencia no es aquella que ignora voluntariamente, sino aquella que depende de un olvido. Puede ser que olvidamos por defecto de la memoria, u olvidamos con referencia a haber olvidado ponerle atención a la raíz invisible de esos problemas VISIBLES. Ejemplo: “hay mucha maldad en la tierra, pero no sé por qué”; “estudí maestría y doctorado, pero no sé por qué no encuentro trabajo”; “he buscado mucho a Dios pero no sé por qué siento que no lo encuentro”; “he tocado muchas puertas pero no sé por qué no puedo salir adelante”. Los problemas son visibles, sin embargo las soluciones no se encuentran claras, y muchas veces ni siquiera podemos encontrar la causa; objetivamente podemos encontrar que hay raíces de inconsciencia en nosotros, o raíces de olvido.

En la tabla observamos que personas que viven en el plano mental de “causas NO sistematizadas”, difícilmente llegan a tener conocimiento sobre las raíces de INCONSCIENCIA, porque ese tipo de persona sólo está centrado en el plano individual y familiar, por ende su expansión no es tan amplia. Las raíces de inconsciencia, a su vez, las generalizamos en la tabla, sin embargo, contienen en sí mismas una clasificación más profunda que sólo aplica a personas espirituales. Por ahora, dejémoslo en el estudio de estos dos planos psíquicos (mentales): causas sistematizadas y causas NO sistematizadas, que aplicamos tanto a raíces negras como a raíces de inconsciencia o de olvido.

[TÉRMINO CUARTO] LA INCONSCIENCIA ES INTERNA, NO EXTERNA

Sólo queda decir como conclusiones más espirituales, que, recordando el subtítulo: “La inconsciencia que aleja de la raíz”, observamos hay asuntos de índole intrínsecamente espirituales por motivos de los objetivos, y nada más. La clasificación de la tabla que vimos, está completa con respecto a las causas y raíces (negras y de inconsciencia), pero el objetivo cambia “la causa sistematizada” a algo de idiosincrasia más espiritualizada.

Por ejemplo, si yo tengo un objetivo de implantar un pensamiento más cristiano sobre el mundo, debo entonces no sólo propagar un evangelio sin entender lo que pasa a mi alrededor, sino que también debo conocer cuáles son las raíces de inconsciencia en mi mente, NO en la mente de los demás. La potencia de mi evangelismo debería estar condicionada por la potencia de mis objetivos, pero mis objetivos deberían tener todas las reseñas necesarias de aquello que puede ser un obstáculo para mis objetivos. Una expansión del evangelio cristiano tiene demasiados enemigos, por ende muchos impedimentos. Por otro lado, y así, cuando mi mente tiene como objetivo anular actividades atroces que están siendo raíces negras, mi mente empieza a elevarse de la forma necesaria para lograr anularlas (logrando la ‘causa sistematizada’). Subsecuentemente, cuando no las ubico porque sólo veo las consecuencias malas pero no pienso en las causas, estoy ignorándolas voluntaria o inconscientemente (“causa no sistematizada”).

El tamaño de mis causas sistematizadas, se refleja en qué tan alejados están los asuntos sobre los cuales nunca pienso, y debería de pensar, para encontrar soluciones desde mi interior, a base del estudio y la búsqueda interior. Mi consciencia se abrirá cada vez más si pienso más en asuntos fuera de mí, mi familia e intereses personales. Con estos ejercicios de vida podré luego ver mis asuntos personales como más fáciles de resolver, y encontrar las causas para luego sistematizarlas. Es por esa razón que, como ejemplo, la riqueza no es para todos, porque no todos están listos para pensar más allá de sí mismos. Y los que encuentran la riqueza sin pensar más allá de sí, es como un niño pequeño haber encontrado un guillotina y poner su cabeza dentro de ella. La vida no se trata de tener o no tener, se trata de entender lo que se tiene y no se tiene.

Escrito por José Sys 777

© Propiedad de Sociedad ‘Exclusivity ON SYS 777’

Escritura pública 18628 VOL 380-295